

CASANARE

Ecopetrol controló incendio forestal en el CPF Cupiagua



Published 20 horas ago on 24 febrero, 2023

By Editor1



Ecopetrol informó que a las 9:30 de la noche, de ayer, jueves 23 de febrero, se controló el incendio forestal registrado en el área de teas del CPF Cupiagua, sin afectación a personas ni a la infraestructura.

La extinción del fuego se realizó con personal contraincendios de la Vicepresidencia Regional Piedemonte, con el soporte de Bomberos Aguazul, a quienes agradecieron el apoyo para controlar esta emergencia.

La Empresa reportó la situación a la autoridad ambiental, a la Alcaldía de Aguazul y entregó información de primera mano a las comunidades vecinas del CPF para garantizar su seguridad.

La temporada seca ha causado varios incendios forestales en Casanare, al menos tres de estas emergencias se registran a diario, donde son utilizadas todas las fuerzas disponibles del organismo de socorro para evitar que se salgan de control y afecten más terreno y animales.

Fuente: [Ecopetrol](#)

Relacionado

[Casanareños escogieron nombre para ecoserva de Ecopetrol en Aguazul](#)

1 septiembre, 2022
En «CASANARE»

[Inicia pavimentación de vía terciaria Cusiana – Cupiagua en Aguazul](#)

8 noviembre, 2022
En «CASANARE»

[Ecopetrol incorpora vehículos eléctricos en sus operaciones de Casanare](#)

31 enero, 2023
En «CASANARE»

DON'T MISS



Capturados dos presuntos cabecillas del Clan del Golfo en Casanare

UP NEXT



Negativa de aseguradoras de expedir pólizas al PAE también afecta comunidades indígenas de Casanare



Editor1

YOU MAY LIKE



Ecopetrol confirma mantenimiento programado en planta de gas de Cusiana



Incendio forestal en zona rural de Hato Corozal fue liquidado y controlado



Ecopetrol confirma restricción de transporte de gas licuado desde Casanare



Incendio de gran magnitud consume al Cerro El Venado en Yopal



Incendios forestales de grandes proporciones se mantienen activos en Paz de Aripuro y Aguazul



Cormacarena apoyó labores de extinción de incendio en zona rural de Puerto López

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Destituidos e inhabilitados dos patrulleros, por acceso carnal violento de una menor en Yopal



Published 12 horas ago on 24 febrero, 2023

By Editor1



La Procuraduría General de la Nación sancionó con destitución e inhabilidad de 17 y 18 años a los patrulleros de la Policía Nacional Wilfredo Valencia Pérez y Hyalmar Juver Balaguera

Siabato, respectivamente, por conductas de acceso carnal violento sobre una menor de edad en Yopal.

La entidad confirmó que los sancionados en medio de un servicio de patrullaje se encontraron con la víctima y un ciudadano en un terreno despoblado del barrio Villa Nariño de esa ciudad, lugar en el que la obligaron a múltiples vejaciones.

Lea también: [Investigan dos policías en Yopal por presunto abuso sexual de una menor de 17 años](#)

El Ministerio Público, en fallo de primera instancia, concluyó que los uniformados Valencia

CONTINUE READING

CASANARE

Revuelo en Yopal por denuncia del Contralor sobre presuntos hechos de corrupción en el contrato de la nueva PTAR



Published 18 horas ago on 24 febrero, 2023

By Editor1



El Contralor Departamental de Casanare, Cipriano Castro Medina, denunció ante Fiscalía General de la Nación, la Procuraduría, Contraloría General y la Corte Suprema de Justicia al Representante a la Cámara Hugo Alfonso Archila, por presuntas irregularidades en el marco del proceso de los contratos de alianza estratégica de la EAAAY.

Se conoció que una fuente anónima entregó a la Contraloría de Casanare la grabación que presuntamente evidenciaría la negociación previa a la selección del contratista y los porcentajes que recibieron el Representante Hugo Archila, el Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, el gerente de la empresa de servicios, Jairo Bossue Pérez, y el ex director de la oficina jurídica de esta entidad, Manolo Pérez.

Consulte los documentos de la denuncia:

CONTINUE READING

CASANARE

Un niño de 4 meses, el nuevo caso de Chagas Agudo en Casanare



De acuerdo con el Sistema de Vigilancia Epidemiológica – SIVIGILA, fue notificado un nuevo caso de Chagas agudo en zona rural del municipio de Támara, el cual corresponde a un menor de 4 meses.

En la investigación epidemiológica desarrollada, fueron tomadas muestras de sangre (tamizaje) a 52 personas de la localidad, de las cuales 11 resultaron positivas para Chagas Crónico.

El paciente fue remitido al Hospital Regional de la Orinoquía – HORO, en donde le diagnosticaron la enfermedad e inmediatamente iniciaron su tratamiento. Requirió ser trasladado a la ciudad de Bogotá para la realización de ecocardiograma pediátrico y fue dado de alta bajo supervisión médica, con el fin de continuar su tratamiento.

Todo el contenido de esta información es libremente consultable en el sitio de Internet de este medio.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 18 horas ago
Revuelo en Yopal por denuncia del Contralor sobre presuntos hechos de corrupción en el contrato de la nueva PTAR



META / 17 horas ago
Cárcel para sujetos señalados de varias extorsiones en la región del Ariari



META / 20 horas ago
Mujer fue capturada recibiendo 10 millones de pesos de una extorsión en Puerto Gaitán



META / 20 horas ago
Capturado conductor de microbús que transportaba ilegalmente uniformes militares



NACIONALES / 20 horas ago
DIAN abre convocatoria para 4.700 cargos en todo el país; conozca cómo aplicar



REGIÓN / 13 horas ago
Juez envió a prisión a presunto cabecilla del Clan del Golfo capturado en el Meta



ARAUCA / 19 horas ago
Ocho años de prisión para hombre que transportó una granada de fragmentación en Arauca



NACIONALES / 20 horas ago
Gobierno construirá una política pública para el taxismo en Colombia

Las Noticias del Llano en un solo Sitio



[INICIO](#) [TELEVISIÓN](#) [CASANARE](#) [META](#) [ARAUCA](#) [PERIÓDICO HOLACASANARE](#)

Copyright © 2007 - 2017 El Diario del Llano. Las Noticias del Llano en Un solo Sitio. Yopal, Casanare.